

Stadtpräsident der Stadt Radom  
Herrn Andrzej Kosztowniak  
Ul. Kilinskiego 30  
26-600 Radom  
Poland

13.2/4

14. Februar 2008

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,

ich übermittele Ihnen meine herzlichsten Grüße aus der Landeshauptstadt Magdeburg.

Seit der Unterzeichnung der Gemeinsamen Erklärung der Oberbürgermeister zur Entwicklung der wirtschaftlichen, wissenschaftlich-technischen und kulturellen Zusammenarbeit, die am 24. Juni 2006 in Radom stattfand, haben sich die Kontakte zwischen den Bürgerinnen und Bürgern unserer beiden Städte auf den verschiedensten Ebenen in positiver Weise entwickelt.

Durch die Aktivitäten des Freundeskreises Magdeburg-Radom der Deutsch-Polnischen Gesellschaft sind im Jahr 2007 eine Vielzahl von Projekten auf den verschiedensten Ebenen in Angriff genommen worden und auch für dieses Jahr sind Projekte in Planung.

Diese positive Bilanz möchte ich zum Anlass nehmen und Ihnen einen Textentwurf für einen Städtepartnerschaftsvertrag zusenden.

Da dieser Vertragsentwurf die Grundlage für einen durch die entsprechenden Gremien unserer Städte zu beschließenden Städtepartnerschaftsvertrag bildet, möchte ich Sie sehr herzlich darum bitten, mir auch Ihre Vorstellungen zum Inhalt des Vertragsentwurfes mitzuteilen.

Sollten wir uns bis Mitte März über einen gemeinsamen Text verständigen, wäre es durchaus denkbar, den Städtepartnerschaftsvertrag spätestens im Mai dieses Jahres sowohl in Radom als auch in Magdeburg zur Beschlussfassung zu bringen.

Der Vorsitzende der Deutsch-Polnischen Gesellschaft Herr Krzysztof Blau und die Mitglieder des Freundeskreises Magdeburg-Radom hatten angeregt, die Unterzeichnung des Städtepartnerschaftsvertrages anlässlich der Radomer Tage, die vom 6. bis 8. Juni 2008 in Radom stattfinden werden, vorzunehmen.

Es würde mich sehr freuen, wenn diese Anregung auch Ihre Zustimmung finden würde. Als Anlage erhalten Sie die Gemeinsame Erklärung vom 24. Juni 2006 und den Entwurf eines Städtepartnerschaftsvertrages.

Ich freue mich sehr auf unsere zukünftige Zusammenarbeit und die Realisierung gemeinsamer städtepartnerschaftlicher Projekte zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger unserer beiden Städte.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Lutz Trümper

Anlagen